

LISTAS DE ESPERA

SEÑOR DIRECTOR:

La preocupación por las listas de espera en el sistema público de salud ha sido parte de las discusiones últimamente, donde se ha debatido sobre las inconsistencias en los sistemas de registro y la desconexión entre plataformas de gestión.

Es evidente que mejorar la interoperabilidad de los sistemas de salud y optimizar los recursos disponibles es un paso necesario. También se ha planteado la posibilidad de recurrir a servicios privados para reducir los tiempos de espera, pero esto solo será efectivo si va acompañado de una gestión más eficiente y un compromiso transversal para destinar los recursos adecuados.

Desde nuestra perspectiva como médicos, consideramos fundamental aportar con soluciones prácticas y concretas para aliviar la carga del sistema. Estamos dispuestos a colaborar activamente con propuestas que no solo mejoren la atención a corto plazo, sino que también establezcan las bases de un sistema de salud más eficiente y equitativo a largo plazo.

No obstante, es fundamental que el desafío de reducir las listas de espera no comprometa la calidad de las soluciones ofrecidas. Las decisiones

políticas deben siempre priorizar el bienestar del paciente, asegurando que las medidas implementadas realmente garanticen la mejor atención posible, sin arriesgar la salud de las personas por la prisa de cumplir metas administrativas.

Es hora de que todos los sectores nos involucremos en este desafío, asegurando que las personas reciban la atención que necesitan y merecen.

Susana Benítez

Álvaro Cuadra

Pdta. y Vicepdte Directorio Sociedad Chilena de Cirugía Plástica